

2022年12月19日

生徒・保護者の皆様へ

仙台育英学園高等学校
広域通信制課程 ILC 沖縄
校長 加藤雄彦

教育職員による体罰事案の発生について（お詫び）

師走の候、皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。また、日頃からの本校教育活動に関するご理解とご支援に深甚なる感謝の意を表します。

さて、掲題のことにつきまして、生徒一人ひとりが安心して学ぶことができる教育環境を提供し、未来の自己実現に向けた成長を促すべき学校を目指しているにもかかわらず、あってはならない事案が発生いたしました。生徒を守るべき立場にある教育職員が、生徒の心身に傷を負わせてしまう体罰という行為に及んだことは、管理・指導すべき立場にある者として遺憾に思うと共に、被害を受けた生徒およびご家族に心よりお詫び申し上げます。

本校では、法令等ならびに本学園の諸規定の順守はもとより、教育者としてふさわしい態度、ふるまいを教師一人ひとりに指導してまいりましたが、今回のような事案が発生したことは、本校の指導の至らなさによるものと受け止め、再発防止に向け組織として徹底した対応を図る所存でございます。

本件の発生につきましては、12月16日学校設置者である学校法人仙台育英学園から、重大事案として第一報を所轄する宮城県知事宛に報告しました。今後は所轄庁からの指導・助言に基づいて、本校としての下記の対応策を構築し、すべての生徒が安心して学びに向き合えるよう、規律正しい学校風土を含め、より望ましい教育環境の再構築を目指して誠心誠意取り組んでまいります。

このたびは、あってはならない教育職員による体罰という事案の発生により被害生徒およびご家族、さらにILC沖縄で学ぶ生徒たちに不快でつらい思いをさせてしまいました。

改めまして、このような重大事案を招いてしまったことに対して、学校責任者として心よりお詫び申し上げるとともに、一日でも早く、生徒たちが落ち着いて学ぶことができる日常を取り戻せるよう万全を期して取り組んでまいります。

記

- ①被害生徒への心のケアを図ります。
- ②事案を目撃した生徒へ個別の相談を行います。
- ③当該教育職員に対して法令順守および本学園の諸規定に関する研修を行います。同時に厳正な処分を行い、再発防止に向けた指導いたします。
- ④当該教育職員を現在の学級担任から外すとともに教科担当を別の教育職員が担当します。
- ⑤法的に要請があれば対応します。

以上